



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA VILLA DE ESPINOSO DEL REY

Les informamos del inminente corte de la carretera CM-4171, ya que se va a proceder a la ejecución de obras, por lo que a partir del próximo martes día 2 de noviembre, no se podrá circular por ella, el itinerario alternativo para poder ir a los Navalmorales será, el que hace años venimos utilizando que es, ir por la CM- 4131, hasta la rotonda de Santa Ana de Pusa y coger el desvío por la CM-401.

De momento se podrá acceder a las fincas limítrofes con la CM-4171, hasta que nos lo permitan.

Las fincas afectadas por esta actuación, son las situadas en los polígonos 3 y 4, para estas hemos confeccionado un plano de cada polígono, con las diferentes alternativas de entrada por caminos rurales.

Es una actuación que llevamos años reclamando y que por fin hemos conseguido, así que ahora solo pedimos paciencia y una vez finalizada, disfrutarla.

Atentamente



Fdo. M^a del Pilar Ahijado Sevilleja.

Alcaldesa/Presidenta del Excmo. Ayuntamiento de Espinoso del Rey.